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8 月 25 日(金)の予定 

夜間例会「情報集会」 

9 月 1 日(金)の予定 

雑誌評論 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会          福田会場監督委員長 

点鐘 12:30           永田利行会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：小林正樹君、佐々木清夫君、 

☆夫人誕生：相澤孝夫君  ☆結婚記念：舘島豪君 

会長挨拶   永田会長 

先週の家族納涼会には、

多くの会員、ご家族の皆さ

んに参加していただきあり

がとうございました。吉池

親睦委員長をはじめ委員会

の皆さんには楽しい企画、アトラクションを用意して

いただき、ご家族の皆さんと共に充実した一時を過ご

せたことに御礼を申し上げたいと思います。ありがと

うございました。 

新年度も発足して、既に一か月が過ぎました。７月

の一ヶ月は籾山幹事と共に、松本クラブ、松本城クラ

ブ訪問等、忙しく活動をさせていただきました。特に

クラブ訪問は、クラブが違えば例会の運営もそれぞれ

で参考になることがずいぶんありました。中でも松本

クラブのニコニコボックスコメント賞が良かったと思

います。もう一ヶ月、やっと一ケ月、それぞれの感じ

方はあると思いますが、今月は、会員増強及び新クラ

ブ結成推進月間です。特に会員増強に関しましては、

本年度クラブ創立40周年に当たり、会員増強拡大目標

を40名とする中で、本日は、村山会員増強委員長によ

る特集も組まれていますので、会員の皆さんのお力添

えよろしくお願いいたします。また、10/22 に予定さ

れています「古着deワクチン」のキャンペーン・イベ

ントの委員会報告、進捗状況の報告もありますので、

全員参加でのご協力をお願い致します。 

本日は、内容盛沢山ですので、会長の挨拶は、この

辺に留めたいと思います。お後がよろしいようでとい

うことで、よろしくお願い致します。 

幹事報告               籾山幹事 

１. 次週８月１１日は祝日のため休会、その翌週１８

日はブエナビスタにて通常例会「ゲスト講演」の予

定です。 

２. 各委員長にはメールにて連絡しましたが、ガバナ

ー補佐訪問のための「クラブ協議会報告書」の提出

を、８月２４日(木)までにお願い致します。できる

限りメールでの提出にご協力下さい。なお各委員長

は９月１５日のクラブ協議会に必ずご出席いただき

発表をお願いします。都合のつかない方は必ず代理

出席者を決めていただきますようお願い致します。 

３．８月のロータリレートは１ドル１４１円です。 

４．例会変更は、引き続き現在どのクラブでもビジタ

ー受付は実施されていません。ご了承下さい。 

出席委員会報告          髙波副委員長 

本 日 8月 4日 欠席 5名  出席率約 76.67％ 

ニコニコＢＯＸ報告           古畑委員 

・新しい月のスタート、今月もよろしくお願いします！永

田会長 

・本日、会員増強及び古着 deワクチンについて話させ

て頂きます。よろしくお願い致します。村山君 

・百日紅が真っ白な花を咲かせています。北村君 

〔会員誕生〕小林正樹君、佐々木君 

〔結婚記念〕舘島君  〔何となく〕籾山君 

〔前回欠席〕百瀬正容君 〔本日早退〕越場君 

〔写真掲載〕吉池君、百瀬正容君、小林あや君、

北澤君、中田君、百瀬敏男君、髙波君 
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                小林あやプログラム委員長 

【雑誌評論】小林正樹委員 

ロータリーの友８月号を見

て頂きますと、今回この中に

当クラブのメンバーの名前が

２か所載っております。後ほ

ど紹介します。 

まず P５：思いやりの心で行動しようということで

ＲＩ会長メッセージが載っています。先月７月号を読

み、ゴードンＲマッキナリー会長は弟を「うつ病」に

よる自死で失っており、そのためメンタルヘルスケア

に着目し優先しているのではないかと思います。  

P２１にはより詳細に載っています。今年度のテー

マ「CREATE HOPE」クリエイトは物を生み出す、（新

しいもの）を創造することでネルソン・マンデラ氏の

呼びかけをもとにした五つのシンプルな言葉です。P

１７には、一年を振り返ってということで、前年度の

「IMAGINE ROTARY」についてが載っていますが、イ

マジンは想像する、（大きな夢をかなえたロータリー

を）イメージするもので前年度から本年度 RI に、「成

功したロータリーを想像」することから、「世界に希

望を生み出そう（創造）」に進化したということです。

これは英語を訳して書いているもので、何を書いてい

るのか難しくわかりづらいのですが、しっかり読み解

いて理解していかなければいけないと感じています。 

P５５：俳壇のコーナーに「黒塗の車飲み込む躑躅

の赤」とありますが、この句は何を詠んでいるのでし

ょうか（躑躅はつつじと読む） 

P４８：私の一冊には、佐々木清夫会員書いた推薦

書「２０２４年の日本」の記事が掲載されています。

さっそく私も読ませて頂きましたが「遠い未来のほう

が見通しやすい面もある」特に経済予測では１年後よ

りも逆に１０～２０年後の予測の方が確実性は高い、

と紹介されています。 

【会員増強特集】        村山智計委員長 

本日は会員増強特集という

事で６月１０日に開催された

研修会と、２６００地区全ク

ラブ対象に行われましたアン

ケートについて話し、後半５

分ほどお時間頂きまして古着

deワクチンについてご説明したいと思います。 

まず６月１０日に開催された研修会の中では各クラ

ブの現状と課題について話し合いました。各クラブ共、

会員数の減少に悩まれている中、昨年度例会にお招き

した佐久 RC の１５名増加された実績が紹介されまし

た。内容といたしましては例会の中でお話しされた内

容と同じでしたので、昨年の会報をご参照ください。

そんな中、当クラブでも実践できそうな取り組みもい

くつかございましたので紹介させて頂きます。 

まず木曽クラブの取り組みで親子会員という制度に

なります。木曽クラブでは代替わりではなく、ご子息

様にも一緒に参加して頂き、年会費を半額にするとい

うものになります。当クラブにも立派なご子息が後を

継がれている会員様も多数いらっしゃるので導入でき

るのではないでしょうか？研修の最後の全体会の中で

もこの話になり、数クラブが親子会員制度を導入して

おりました。また白馬クラブさんの取り組みで、ロー

タリーの日頃の活動を見ていただくべく、ホテルのお

いしい料理を餌に無料で参加して頂くというものです。

私もお誘いする中で、どんな活動をしているのかなど

質問されますが、実際に参加して頂き、活動内容やク

ラブの雰囲気を見ていただくのが一番かと思います。

一人での参加はさすがに気後れすると思いますので、

多数参加者を募ってお招きするのも手かと思います。 

【決算についての議事】 

進行：籾山志基幹事   議長：永田利行会長 

◇前年度会計：舘島会員より説明 

「2022-23年会計年度の収支決算について」 

◇監査報告：古畑監査員～～挙手により承認～～ 

【点鐘 13：30】           永田会長 


